

MIT EINANDER LEBEN VON EINANDER LERNEN

Internat und Privatgymnasium
der Herz-Jesu-Missionare Salzburg

GEMEINSCHAFT ERLEBEN

Unsere Schule ist seit ihrer Gründung durch die Herz Jesu Missionare im Jahr 1888 immer mit einem Internat verbunden gewesen. Heute ist es neben Schule und Tagesheim ein „Herzstück“ unseres Studienkollegs.



Von Sonntagabend bis Freitag werden die Schülerinnen und Schüler von 10 bis 18 Jahren durch Lehrerinnen und Lehrer unserer Schule betreut.



Das Wachsen in der Gemeinschaft, Lernen und sinnvolle Freizeitgestaltung stehen dabei im Vordergrund. Drei Wochenenden im Jahr verbringen wir gemeinsam.

**„DAS INTERNAT WURDE UNSER
ZWEITES ZUHAUSE“**



„Mit unterschiedlichen Persönlichkeiten in allen Situationen zusammenzuleben, bereite uns sicherlich für das weitere Leben vor. Die Freude, die wir empfanden, jeden Tag nach der Schule in unsere Gemeinschaft zu kommen, wird keiner nachvollziehen können, der dies nicht selber erlebt hat. Von Jahr zu Jahr mussten wir lernen, mit mehr Verantwortung und Problemen umzugehen, und dafür sind wir zurückblickend sehr dankbar. Das Internat wurde unser zweites Zuhause.“

Michael und Marcel, 18 Jahre

Mehr Infos unter:



www.herzjesugym.at,
Privatgymnasium der Herz-Jesu -Missionare
Schönleitenstraße 1 – 5020 Salzburg – 0662 432901 – info@herzjesugym.at und
beim **TAG DER OFFENEN TÜR** am **6. Oktober 2023** von **8.00 - 13.00 Uhr**